

#TARIFVERHANDLUNGEN #SÜD #BUS 05. März 2018

Warnstreik bei Regionalbus Augsburg erfolgreich beendet

Die Busse von Regionalbus Augsburg (RBA) in Dillingen und Neu-Ulm fahren wieder. Von 4 Uhr heute Morgen bis 10 Uhr hat sich an beiden Standorten allerdings nichts bewegt. Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft hatte zu einem Warnstreik aufgerufen.



Von 4:00 Uhr bis 10:00 blieben alle Busse auf dem Betriebsgelände. Am Warnstreik beteiligten sich an beiden Standorten ca. 50 Mitglieder. Die Stimmung an beiden Orten war sehr gut und die Hoffnung auf ein gutes Ergebnis ist hoch.

Auch nach dem ersten Warnstreik in Augsburg gab es kein neues Angebot des Arbeitgebers, sondern nur das übliche Gejammer über die schwierige

Marktlage. Wir sagen ganz klar: Das bisherige „Angebot“ von RBA muss deutlich nachgebessert werden!

Wir fordern das EVG-Wahlmodell und 4,5 % Plus, eine betriebliche Altersvorsorge (bAV) von mindestens 55 € im Monat und den Beitritt zum Fonds soziale Sicherung.



[Alle Bilder anzeigen »](#)